

Jokowi Terima Penghargaan dari Forum Perdamaian Abu Dhabi

JAKARTA (IM) - Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) menerima Sekretaris Jenderal Abu Dhabi Forum for Peace (ADFP) Al-Mahfouz bin Abdullah bin Bayyah, di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (7/11).

“Bapak Presiden baru saja menerima Sekjen Abu Dhabi Peace Forum Dr Al-Mahfouz bin Abdullah bin Bayyah, dan juga Duta Besar Persatuan Emirat Arab untuk Indonesia dan delegasi,” kata Menteri Sekretaris Negara Pratikno, di Jakarta, Senin (7/11).

Pratikno mengatakan pada intinya Sekjen Abu Dhabi Forum for Peace menegaskan kembali award yang telah dianugerahkan kepada Presiden Jokowi yaitu Penghargaan Perdamaian Internasional Imam Hasan bin Ali atau Imam Hasan bin Ali Peace International Award 2022. Penghargaan itu sebelumnya disampaikan melalui Wakil Presiden Maruf Amin yang berkunjung ke Abu Dhabi pada 2 November 2022.

“Jadi tadi seperti sudah disampaikan Bapak Mahfouz bin Abdullah bahwa ini adalah award yang sangat bergengsi, menggunakan nama Imam Hasan bin Ali,

itu adalah tadi ditegaskan cucu dari Nabi Muhammad SAW,” kata Pratikno.

Dia mengatakan penghargaan itu bagi Pemerintah, Presiden Jokowi, dan juga sekaligus bagi seluruh masyarakat Indonesia merupakan penghargaan yang luar biasa.

Pratikno menekankan Presiden Jokowi telah dipercaya sebagai pemimpin yang menyebarkan budaya damai bagi seluruh dunia, terlebih dunia saat ini sedang mengalami berbagai krisis, baik itu krisis perang, krisis pangan, hingga krisis energi.

“Bukan hanya orang tidak mampu beli, tapi juga ketersediaannya langka di dunia, oleh karena itu jika kita bisa selesaikan ini, kita bisa berkontribusi untuk dunia. Itu tadi yang disampaikan Dr Mahfouz mengenai penghargaan ini,” kata Pratikno.

Dia mengatakan Presiden Jokowi menyampaikan terima kasih atas penghargaan yang diberikan, yang sekaligus mempererat hubungan antara Indonesia dan Uni Emirat Arab, serta menjadi semangat dalam pelaksanaan G20 bagi perdamaian dan kemakmuran dunia. ● han

Saat Prabowo Nego Harga Alutsista dan Bicara soal Transfer Teknologi

JAKARTA (IM) - Menteri Pertahanan (Menthan), Prabowo Subianto mengelilingi sejumlah stan pameran di Indo Defence 2022 Expo & Forum, Terminal Selatan Lanud Halim Perdanakusuma, Jakarta, Jumat (4/11). Prabowo juga sempat berinteraksi dengan mereka.

Aircraft Industries dari Republik Ceko menjadi salah satu tempat pameran yang dikunjungi Prabowo. Tempat tersebut memamerkan pesawat role dan kargo L 410 NG.

Prabowo pun memanggil perwakilan dari perusahaan tersebut. Mereka menyatakan membuka peluang untuk berkolaborasi dengan pihak dari Tanah Air.

“Kolaborasi? Bagus!” kata Prabowo dalam bahasa Inggris.

“Kami akan memberikan transfer teknologi bila Bapak menginginkan,” kata perwakilan dari per-

usahaan tersebut. Prabowo lalu menarik salah satu perwakilan lainnya dari perusahaan tersebut. Prabowo bertanya berapa harganya. Pertanyaan itu belum sempat dijawab, Prabowo kemudian berseloroh.

“Ah! Kalian lihat? Kalian lihat? Saya tahu. Seperti biasanya saya tahu Anda tidak memberi tahu harga aslinya,” kata Prabowo seraya tertawa.

Pihak perusahaan menjelaskan, L 410 NG bisa dialihfungsikan dari mode standar ke VIP hingga untuk keperluan terjun payung dalam waktu singkat.

“Berapa harganya?” ujar Prabowo lagi.

Pihak perusahaan berbisik kepada Prabowo. Mereka mengatakan akan memberikan harga terbaik.

“Oke. Terima kasih,” timpal Prabowo sambil bergesah pergi. ● mei

2 Polhukam

FOTO: IDN/ANTARA



PENGAMANAN VVIP PRESIDENSI G20 DI BALI

Menko Luhut: Kalau Terintegrasi, Tidak Ada yang Bisa Melawan Kita

Luhut Panjaitan mengingatkan kepada seluruh Dansatgas Kogabpadpam VVIP Presidensi G20 untuk selalu berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Maritim dan Investasi (Menkomarves) Jendral TNI (Purn), Luhut Binsar Pandjaitan mengatakan, pengamanan VVIP Presidensi G20 Tahun 2022 harus terintegrasi dengan baik.

“Jadi semuanya terintegrasi ya. Pokoknya ingat ya, para Pervira kalau kita terintegrasi, tidak ada yang bisa melawan kita. Itu kuncinya,” ujar Menko Luhut pada saat meninjau Posko Komando gabungan terpadu

Pengamanan (Kogabpadpam) VVIP Presidensi G20 Tahun 2022, di kantor Indonesia Tourism Development Corporation (ITDC) Nusa Dua Bali, Minggu (6/11).

Menko Marves juga menyampaikan pengalamannya saat menangani pandemi Covid-19 beberapa waktu yang lalu.

“Begitu kita kerja terintegrasi pasti kita ada jalan keluarnya, saling bantu dan saling back up, ini bagus sekali,”

ujarnya.

Lebih lanjut Jenderal TNI (Purn) Luhut Binsar Panjaitan mengingatkan kepada seluruh Dansatgas Kogabpadpam VVIP Presidensi G20 untuk selalu berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait.

“Jadi nanti tolong kalian koordinasi, yang penting jangan sampai ada arrogance. Semua harus sharing untuk keselamatan semua,” tandasnya.

Dalam kesempatan tersebut Kas Kogabwilhan II Mayjen TNI Ahmad Rizal Ramdhani selaku Pangkogabpadpam VVIP G20, menjelaskan mekanisme pengamanan para Kepala Negara dan delegasi Presidensi G20, dari mulai kedatangan di Pulau

Bali sampai dengan kembali ke negaranya masing-masing. Semuanya terkoordinasi dengan baik antara TNI, Polri

RAKER KOMISI IX DENGAN MENKES

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (kiri) bersama Kepala Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Hasto Wardoyo (kanan) mengikuti Rapat Kerja dengan Komisi IX DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (7/11). Rapat tersebut membahas strategi penguatan pelaksanaan Peraturan Presiden Nomor 72 tahun 2021 tentang percepatan penurunan stunting termasuk penjelasan mengenai alokasi anggaran penanganan stunting tahun 2022 dan evaluasi pelaksanaan penanganan stunting.

KPK Periksa Sekda Pemrov Papua terkait Kasus Suap yang Menjerat Lukas Enembe

JAKARTA (IM) - Penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memeriksa dua pejabat tinggi di lingkungan Pemrov Papua terkait kasus korupsi dan penerimaan gratifikasi yang menjerat Gubernur Papua, Lukas Enembe.

Hal ini dalam rangka penyidikan dan pengembangan kasus suap yang menjerat Lukas Enembe. Pemeriksaan dilakukan di Mako Brimob Polda Papua, Senin (7/11).

“Bertempat di Mako Brimob Polda Papua, (5/11) Tim Penyidik KPK telah selesai memeriksa saksi-saksi yakni Ridwan Rumasuhun selaku Sekda dan Noldy Taroreh selaku Kepala ULP, di mana pada saat itu para saksi hadir dan didalami pengetahuannya antara lain terkait pelaksanaan beberapa proyek infrastruktur,” ujar Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri kepada wartawan, Senin (7/11).

Selain itu, Ali juga menerangkan pihaknya juga telah memeriksa pihak swasta antara lain Rijatono Lakka; Bonny Pirono sebagai Komisaris PT. Tabi Bangun Papua; Fredik Banne Karyawan PT. Tabi Bangun Papua; Meike Staf Finance PT. Tabi Bangun Papua; Yani Ardingrum Staf PT Tabi Bangun Papua; Irianti Yuspita Direktris CV. Walibhu; Razwel Patrick Williams Bonay Komanditer CV. Walibhu; dan Irma Imelda Staf CV. Walibhu.

“Para saksi hadir dan didalami pengetahuannya antara lain terkait dengan keikutsertaan beberapa perusahaan swasta dalam mengerjakan

dan pihak-pihak lain yang tergabung dalam pelaksanaan Presidensi G20 tahun 2022 di Bali. ● han

bagai proyek di Pemrov Papua,” ucap Ali.

Sita Dokumen

Sebelumnya tim penyidik KPK mengamankan sejumlah dokumen maupun bukti elektronik yang diduga terkait kasus suap dan gratifikasi Lukas Enembe.

Adapun, dokumen dan bukti elektronik tersebut diamankan tim penyidik dari rumah kediaman dan dua kantor perusahaan swasta di Jayapura, Papua. Dokumen dan bukti elektronik tersebut saat ini sedang dianalisis guna proses penyitaan.

“Ditemukan dan diamankan adanya berbagai dokumen dan bukti elektronik yang diduga memiliki keterkaitan dengan pembuktian perkara ini,” kata Ali Fikri.

“Bukti-bukti tersebut akan menjadi kelengkapan berkas perkara dengan lebih dulu akan dianalisis dan disita,” ujarnya.

Sekadar informasi, tim penyidik KPK telah menggelandah rumah dan dua kantor perusahaan swasta di Jayapura, Papua, pada Jumat (4/11). Penggelandahan dilakukan guna mencari bukti tambahan kasus Lukas Enembe.

Adapun, satu rumah yang digeledah tersebut dikabarkan milik Tono Laka. Ia disebut-sebut juga merupakan tersangka dalam kasus ini.

“Tim penyidik KPK telah selesai menggelandah tiga lokasi di Kota Jayapura yaitu rumah kediaman pihak terkait perkara dan dua kantor perusahaan swasta,” terangnya. ● han

Panglima Mutasi Jabatan 130 Pati TNI, Salah Satunya Jabatan Wadanjen Kopassus

JAKARTA (IM) - Jenderal Andika Perkasa kembali melakukan mutasi terhadap seratus perwira tinggi (pati) TNI.

Sebanyak 130 Pati TNI dimutasi berdasarkan Surat Keputusan Panglima Tentara Nasional Indonesia Nomor Kep/1122/XI/2022 tentang Pemberhentian dari dan Pengangkatan TV Dalam Jabatan di Lingkungan Tentara Nasional Indonesia.

Perombakan Pati tersebut dilakukan di antara Angkatan Darat (AD), Angkatan Laut (AL), dan Angkatan Udara (AU).

Mereka yang dirotasi tersebut di antaranya, Pangkoopsudnas Marsdy TNI Andyan Martono yang dimutasi menjadi Pangkogabwilhan II menggantikan Marsdy TNI Novyan Samyoga.

Marsdy TNI Novyan Samyoga meninggal dunia karena sakit di Rumah Sakit Pusat Angkatan Darat (RSPAD) Gatot Soebroto, Jakarta Pusat pada Senin, 3 Oktober 2022 lalu.

“Marsdy TNI Andyan Martono, jabatan lama Pangkoopsudnas menduduki jabatan baru sebagai Pangko-

gabwilhan II,” demikian bunyi SK Panglima itu, Senin (7/11).

Selanjutnya jabatan Pangkoopsudnas diisi Marsdy TNI Mohamad Tony Harjono yang sebelumnya menjabat sebagai Komandan Komando Doktrin, Pendidikan, dan Latihan Angkatan Udara (Dankodilatau).

Di antara, Panglima juga merotasi jabatan Wadanjen Kopassus Brigjen TNI Dedy Suryadi menjadi Kasdam IV/Diponegoro menggantikan Brigjen TNI Parwito yang dimutasi menjadi Diridk Seskoal.

Lalu jabatan Wadanjen diisi oleh Brigjen TNI Achiruddin yang sebelumnya menjabat sebagai Danrem 052/WKR Jakarta Barat, Kodam Jaya.

Jabatan lainnya yang dimutasi yakni, Wakil Kepala Pusat Penerangan (Wakapuspen) TNI Brigjen TNI Rano Maxim Adolf Tilaar. Kini, Rano Maxim akan menduduki jabatan baru sebagai Kaskogartap I/Jakarta.

Lalu jabatan yang ditinggalkannya akan diisi oleh Brigjen TNI Sugiono yang sebelumnya menjabat sebagai Ir Pussenif Kodiklatad. ● mei

5 Tokoh Dianugerahi Gelar Pahlawan Nasional

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menganugerahkan gelar pahlawan nasional kepada lima tokoh, di Istana Negara, Jakarta, Senin (7/11).

Penganugerahan tersebut sesuai dengan keputusan presiden republik Indonesia nomor 96 TK tahun 2022 tentang penganugerahan gelar pahlawan nasional.

Tokoh yang menerima gelar pahlawan nasional. Pertama diberikan kepada almarhum DR. dr. H. R. Soeharto tokoh dari provinsi Jawa Tengah. Soeharto dinilai telah berjuang bersama Presiden Soekarno dalam perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia. Bahkan setelah kemerdekaan, almarhum DR. dr. H. R. Soeharto ikut serta dalam pembangunan sejumlah infrastruktur di Tanah Air.

Soeharto juga ikut pembangunan department store syariah dan pembangunan Monumen Nasional serta Masjid Istiqlal dan pembangunan Rumah Sakit Jakarta serta salah seorang pendiri berdirinya IDI (Ikatan Dokter Indonesia).

Kemudian almarhum KGPAA Paku Alam VIII dari tahun 1937-1989, tokoh

dari provinsi daerah istimewa Yogyakarta (DIY). Beberapa jasa yang telah diberikan almarhum KGPAA Paku Alam VIII antara lain bersama Sultan Hamengkubowono IX dari Keraton Yogyakarta mengintegrasikan diri pada awal kemerdekaan Republik Indonesia sehingga Negara Kesatuan Republik Indonesia menjadi utuh hingga saat ini.

Sehari sesudah kemerdekaan Paku Alam VIII menyatakan bergabung ke Negara Kesatuan Republik Indonesia dan kemudian Yogyakarta menjadi ibu kota yang kedua dari Republik ketika terjadi agresi Belanda pada tahun 1946.

Almarhum dr. Raden Rubini Natawisastro tokoh dari provinsi Kalimantan Barat. Almarhum dr. Raden Rubini Natawisastro telah menjalankan misi kemanusiaan sebagai dokter keliling pada saat kemerdekaan.

Bahkan almarhum bersama istrinya dijatuhi hukuman mati oleh Jepang karena perjuangannya yang gigih untuk kemerdekaan Republik Indonesia.

Selanjutnya pemerintah menganugerahkan gelar

pahlawan nasional kepada almarhum H. Salahuddin bin Talibuddin dari Maluku Utara. Selama 32 tahun, almarhum H. Salahuddin bin Talibuddin dinilai telah berjuang dan ikut membangun Indonesia berdasarkan Pancasila.

Ia pernah dibuang ke Boven Digul tahun 1942 dan juga dibuang ke Sawahlunto tahun 1918-1923.

Lalu yang terakhir, pemerintah akan menganugerahkan gelar pahlawan nasional kepada almarhum K.H. Ahmad Sanusi dari Jawa Barat. Almarhum Kyai Ahmad Sanusi merupakan salah satu anggota Badan Penyelidik Usaha-Usaha Persiapan Kemerdekaan Indonesia (BPUPKI) yang belum mendapat gelar pahlawan nasional.

Ahmad Sanusi juga tokoh Islam yang memperjuangkan dasar negara yang menghasilkan kompromi lahirnya negara Pancasila.

Dari semula ada sisi kanan ingin menjadikan negara Islam, sisi kiri menjadikan negara sekuler, kemudian diambil jalan tengah lahirah ideologi Pancasila sesudah menyetujui pencoretan tujuh kata di Piagam Jakarta. ● mei



FOTO: ANT

SIDANG LANJUTAN

KASUS PEMBUNYAN BRIGADIR J

Terdakwa kasus pembunuhan berencana terhadap Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat (Brigadir J), Ricky Rizal (kiri) dan Kuat Ma'ruf berjalan memasuki ruangan untuk menjalani sidang lanjutan di Pengadilan Jakarta Selatan, Senin (7/11). Sidang tersebut beragendakan pemeriksaan terhadap 12 saksi yang dihadirkan oleh jaksa penuntut umum.

Datang ke Istana, Ganjar Pranowo Laporkan Hal Ini ke Presiden Jokowi

JAKARTA (IM) - Gubernur Jawa Tengah (Jateng) Ganjar Pranowo menghadiri acara penganugerahan gelar pahlawan nasional yang diberikan oleh Presiden Joko Widodo (Jokowi) di Istana Negara, Jakarta, Senin (7/11).

Ganjar menjelaskan kedatangannya ke Istana tersebut juga untuk melaporkan beberapa hal ke Presiden Jokowi.

“Kalau ke Pak Presiden lapor saja, rutin-rutin ya. Soal inflasi, bencana, kita sampaikan kondisi terakhir. Beliau concern juga sebenarnya, menitip soal kondisi cuaca yang kurang bagus, kaitannya dengan kondisi pangan,” kata Ganjar di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (7/11).

Terkait inflasi, Ganjar berharap para kepala daerah lain dapat berkontribusi untuk dapat menurunkan angkanya.

“Termasuk pengendalian inflasi karena semua mesti siap-siap nih 2023 tidak terlalu bagus. Maka kepala daerah berkontribusi bagaimana menses-up segala sesuatu agar kemudian mempunyai daya dukung yang bagus sehingga kontribusi daerah bagus jadi kontribusi nasional jadi bagus,” kata Ganjar.

Selain itu, Ganjar tidak banyak berkomentar saat dikonfirmasi terkait pembicaraan politik dengan Presiden Jokowi.

“Heh alah, ekonomi lagi kayak gini sulitnya kok,” katanya. ● mei



FOTO: ANTARA

RDPU KOMISI V DENGAN PELAKU BISNIS TRANSPORTASI DARING

Presiden Direktur Grab Indonesia Ridzki Kramadibrata (ketiga kanan) bersama CEO PT Teknologi Perdana Indonesia (maxim) Vadim Lunusov Maxim (kedua kanan) dan Direktur Kebijakan Publik dan Hubungan Pemerintah PT Aplikasi Karya Anak Bangsa (GOJEK) Shinto Nugroho (kedua kiri) mengikuti Rapat Dengar Pendapat Umum dengan Komisi V DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (7/11). Rapat tersebut membahas penetapan Keputusan Menteri Perhubungan No. KP. 564 Tahun 2022 tentang pedoman perhitungan biaya jasa Penggunaan Sepeda Motor yang digunakan untuk kepentingan masyarakat yang dilakukan dengan aplikasi.